

Fecha: 06-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general Título: Pobres árboles urbanos Pág.: 2 Cm2: 69,5 VPE: \$ 913.575 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Pobres árboles urbanos

Señor Director:

Parece que pedirles a las autoridades y empresas eléctricas que sotierren los cables es una lucha un poco perdida, un beneficio estratégico y estético solo de los países del primer mundo y que beneficia a toda la ciudadanía. Pero hay una lucha que pido por favor no sea la solución barata a este problema, la famosa "poda municipal". Donde para evitar el problema a futuro van a masacrar los árboles para darles cabida a los cables y postes, sin saber las consecuencias de las podas.

Una poda que no se realiza de forma correcta puede generar en el árbol heridas que no cicatrizan, que quedan abiertas, y lo dejan expuesto a ser atacado por distintas plagas, enfermedades y hongos, que posteriormente lo debilitan hasta llegar, incluso, a la muerte del árbol o a caer con fuerte viento.

Los árboles no son los culpables de esta tragedia. Los árboles urbanos deberían ser los protagonistas de nuestras ciudades. Recordemos que después de la tormenta sale el sol, y cómo lo agradecemos cuando nos bajan algunos grados en verano (por nombrar un solo beneficio).

MARTÍN DEL RÍO Fundador Ladera Sur

